



CENTRE GENEALOGIQUE DE VIENNE ET DE LA VALLEE DURHÔNE

Maison des Syndicats 2, chemin des Aqueducs 38200 Vienne

Site : <http://www.cgvr.org> Courriel : secretariat@cgvr.org

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE EN DATE DU

SAMEDI 16 MARS 2024 à Roussillon

A 10 heures, la séance est ouverte.

Constitution du bureau

- Président : Roger Ligonnet
- Secrétaire : Bernard Chaillou
- Scrutateurs : Renée Magnan
Pierre Baule

Proposition acceptée par l'ensemble des présents.

La feuille de présence tenue par Mme Renée Magnan, signée par tous les membres présents - pouvoirs compris - est archivée.

La feuille de présence indique que 43 membres de l'association sur 80 adhérents à jour de leur cotisation participent aux votes, dépassant les 50 %.

- Présents : 29 Pouvoirs : 14

Rapport moral (Roger Ligonnet, président)

Mesdames, Messieurs, chers adhérents,

Pour la deuxième fois il me revient de vous présenter le rapport moral de notre association. Ce sera probablement la dernière fois, en effet à 80 ans, il est temps de passer la main à quelqu'un de plus jeune. Il reviendra au prochain CA de choisir cette personne.

Je remercie tous les adhérents présents ou représentés à cette AG, qui prouvent l'intérêt qu'ils portent à notre association.

Je veux remercier également tous les membres du conseil d'administration qui, par leurs fonctions diverses, ont grandement participé à la vie et au succès des différentes activités de notre centre.

Votre conseil d'administration :

Depuis la dernière assemblée générale, le conseil d'administration s'est réuni 5 fois, alternativement au château de l'Edit à Roussillon et à notre siège social à Vienne les :

- 30 mars 2023

- 1^{er} juin 2023
- 4 septembre 2023
- 19 décembre 2023
- 18 janvier 2024
- plus une réunion informelle le 9 novembre 2023, cette réunion ayant pour objet la mise au point de la brochure sur les restaurateurs locaux, nous en reparlerons tout à l'heure.

Vous trouverez sur notre site les comptes-rendus de ces réunions.

Les manifestations :

Cette année les manifestations ont été nombreuses :

- Le jeudi 8 juin nous étions présents au **congrès de la SAGA** à Veyras en Ardèche.
- Le samedi 10 juin, 23 personnes ont participé à **notre sortie annuelle**. Le matin, nous avons visité la Chartreuse de Sainte-Croix-en-Jarez, malheureusement un mariage nous a empêchés de voir l'intérieur de l'église, notre guide nous a cependant projeté un film relatif aux peintures murales de celle-ci. Après avoir déjeuné au "Cartusien" en face de la Chartreuse, l'après-midi, nous avons visité la Maison des Tresses et Lacets à La Terrasse-sur-Dorlay. Cette ancienne usine a été successivement une vinaigrerie puis un moulinage de la soie et, à la fin du XIX^{ème} siècle, une fabrique de lacets abritant jusqu'à 500 métiers que notre guide a fait fonctionner. Une visite appréciée de tous.
- Le samedi 16 septembre, comme chaque année, nous avons eu une double participation au **Forum des Associations et aux Journées Européennes du Patrimoine**. Pour les JEP, les 16 et 17 septembre, Claude GIRARD avait préparé une exposition sur Fernand et Mado POINT et, plus généralement, sur la gastronomie régionale. Ce fut un très grand succès avec 250 visiteurs, notamment le chef étoilé Patrick HENRIROUX qui nous a remis un ouvrage dédié "Ma Gastronomie" que vous pouvez trouver dans notre bibliothèque.
- Le mercredi 4 octobre, nous avons un stand au **Forum des Seniors**. Ce forum, ainsi que **celui des Associations à Vienne**, nous permet de rencontrer des novices en généalogie et des personnes qui ne connaissent pas encore l'existence de notre centre.
- 4 jours plus tard le 8 octobre, nous étions à Cléon-d'Andran, invités par l'**EGDA** (Etudes Généalogiques Drôme Association) la sympathique association de la Drôme.
- Enfin, les samedi 14 et dimanche 15 octobre, à Saint-Bonnet-de-Mure, la SGLB (Société Généalogique du Lyonnais et du Beaujolais qui est l'association lyonnaise, à l'occasion de son centenaire, a redonné vie au **Forum Rhône-Alpes du CEGRA** qui, depuis 7 ans, était en sommeil. Ce fut une très grande réussite. Tous les stands étaient occupés et il a fallu refuser les retardataires. Sur les deux jours on a enregistré plus de 700 visiteurs. Notre stand nous a permis de donner des informations à nombre d'entre eux.
- Toutes ces manifestations qui permettent de nous faire connaître demandent un investissement important en préparation et en temps. Merci à tous ceux qui nous ont apporté leur aide, ceci ayant permis d'enregistrer **13 nouveaux adhérents depuis la dernière AG** et de largement combler la non ré adhésion de ceux qui estiment ne plus avoir besoin de nous dès lors que nous leur avons donné toutes les clés pour effectuer leurs recherches.
- Autre forme de manifestation, le samedi 27 janvier 2024, **nous avons organisé à Vienne le Conseil d'Administration et l'Assemblée Générale du CEGRA** – pour rappel le CEGRA est l'association qui réunit les clubs de généalogie de Rhône-Alpes et qui nous représente à la Fédération Française de Généalogie. Au cours de cette réunion a été intégré le Club Généalogique du Nord-Isère (CGNI) dont le siège social est à La Verpillière.

Information relative à la Fédération Française de Généalogie :

Suite à la démission de Mme Valérie GAUTHIER, présidente et du bureau fédéral, le 1^{er} février dernier le conseil d'administration réuni à Pantin a élu à la majorité un nouveau président en la personne de M. Francis CHASSAGNAC, administrateur de la FFG au titre de l'Union Aquitaine-Pyrénées. Un nouveau bureau a également été élu, je vous fais grâce de la liste mais je la tiens à votre disposition, simplement le trésorier-adjoint est Michel COUPET, président de "Ceux du Roannais" représentant de la région Rhône-Alpes.

Site internet et réseaux sociaux :

Yannick ROCHET a fait un énorme travail pour créer un nouveau site, l'ancien étant vieillissant et moins au goût du jour. **Il a également inscrit notre association sur deux réseaux sociaux : Facebook et Instagram.** Il se charge de les mettre régulièrement à jour. Je ne saurais trop vous inciter à les consulter régulièrement pour vous tenir au courant de notre actualité.

Revue, bulletins semestriels et brochures :

La revue annuelle vous a été remise à votre arrivée. Elle est l'œuvre de l'équipe de rédaction animée par Claude GIRARD. Les deux bulletins semestriels qui vous informent de nos activités sont également écrits par eux. Merci pour le gros travail que cela représente et n'hésitez pas à leur apporter de l'aide.

Je voudrais également vous rappeler l'édition de nos trois brochures qui sont en vente ici :

- **les aviateurs** de notre région au début du XX^{ème} siècle ;
- **les sites industriels régionaux** avant la première guerre ;
- **les personnalités viennoises** des siècles derniers.
- et, à partir de cet été sera éditée une brochure sur **la gastronomie régionale** reprenant l'exposition des Journées Européennes du Patrimoine.

Bibliothèque :

Isabelle MIACHON a remis un peu d'ordre dans notre bibliothèque qui s'est enrichie de nouveaux ouvrages, suite à des dons. Malheureusement, Isabelle ne souhaite pas rester au CA car elle n'est plus très souvent présente dans la région, elle sera toujours la bienvenue parmi nous.

Je vous remercie de votre attention.

Approbation rapport moral à l'unanimité

Présentation des comptes (Pierre Baule, trésorier)

La trésorerie a été améliorée de plus de 10 %.

Les principaux accroissements de dépenses proviennent de la participation à des manifestations, des redevances à la FFG et au CEGRA, et du poste informatique.

Les accroissements de recettes proviennent essentiellement de l'accroissement du nombre de cotisations et de la rubrique festivités. Les ventes de livres sont à développer pour amortir les dépenses d'imprimerie.

. Approbation du rapport financier à l'unanimité

Rénovation du site internet (Yannick Rochet)

Le but du site est d'être attractif, efficace, intuitif et convivial.

La fréquentation du site repart légèrement à la hausse.

Si l'année 2023 a une fréquentation à peu près stable par rapport aux années précédentes, on observe sur février 2024 une augmentation de 50% de la consultation par rapport à la

moyenne des mois précédents. Ces données seront à confirmer dans les prochains mois.

Le nombre de pages consultées passe d'environ 12000 à 75000 entre 2022 et 2023, ceci est uniquement la conséquence de l'augmentation du nombre de pages entre l'ancien site et le nouveau (cette augmentation est visible uniquement à partir du mois de septembre, période à laquelle le nouveau site a été mis en ligne).

Les liens avec d'autres moteurs de recherche devraient sensiblement faciliter les recherches difficiles et de personnes identifiées à l'étranger.

Présentation des comptes rendus des permanences (Roger Ligonnet et Renée Magnan)

Rapport des responsables d'antenne :

- Roussillon (Présences) : Renée Magnan et Guy Astruc.
 - jeudi : 5
 - samedi : 3
- Vienne (Présences) : Pierre Baule et Roger Ligonnet
 - Avant la journée européenne du Patrimoine - lundi : 6 samedi : 4
 - Après la journée européenne du Patrimoine - lundi : 12 samedi : 6

Election du nouveau conseil d'administration.

Statuts : 15 membres maxi

11 membres restent en place,

3 candidats élus à l'unanimité :

Roger Ligonnet

Marie-Thérèse Fegeant

Pascal Belon-Thomas

Il reste un poste disponible.

Fixation cotisation 2024 : 22 euros

Pas de hausse depuis sept ans.

Applicable à partir de l'année 2025

Approbaton à l'unanimité

Questions diverses

- **Site CGVVR**
Responsable : Yannick Rochet
- **Sortie annuelle :**
La sortie initiale prévue à Paladru et Val de Virieu est abandonnée car la visite du château de Virieu n'est pas possible pendant cette période de l'année.

Une nouvelle proposition a été soumise à L'AG.
Samedi 1^{er} juin à La Côte-Saint-André
 - 10 h : visite guidée vieille ville
 - 12 h : repas à déterminer
 - 15 h : visite guidée du musée Hector Berlioz
- **Numérisation et dépouillements**
 - Vienne : Celui des actes paroissiaux sont poursuivis par Jacques Robin.

○ Autres communes :

- Moissieu-sur-Dolon, par Renée Magnan,
- Saint-Clair-du-Rhône, à attribuer
- Saint-Maurice : en cours par Michel Richoux.

Dépouillements notariaux : en cours par Roger Ligonnet (notaire Jean François Teste du Bailler.

● **Généabank**

Inquiétude pour savoir si ce site restera toujours accessible gratuitement.

Il est partagé par l'intermédiaire du CEGRA auprès des représentants dans la Fédération.

Les données de GenEric sont dans GeneaBank, mais pas l'inverse.

● **Projet pour 2024 (Adrien Vanssons)**

Le dernier week-end de novembre 2024, Samedi 30 Novembre et Dim 1er Décembre, dans la salle "Jean Marion" à CHASSE, la section Patrimoine de la MJC organise une exposition ouverte au public. Elle présentera : - Les commerces d'autrefois - et, - des photos de CHASSE, Hier et Aujourd'hui.

La participation du CGVVR présentera aux visiteurs son activité et tout l'intérêt de la généalogie, et comment débiter puis répondre aux questions. À titre d'exemple seront évoqués : les familles de quelques anciens maires de la ville.

Le vendredi 29 Novembre l'exposition sera réservée aux élèves accompagnés de leur professeur - environ 15 classes - du primaire. Nous leur proposerons de revenir le samedi ou dimanche avec leurs parents...

● **Archives municipales de Vienne**

Actuellement regroupées avec celles de la communauté de commune.

Le déménagement est envisagé uniquement de celles de Vienne dans un nouvel endroit.

● **Revue (Claude Girard)**

Point concernant la revue du CGGVR., qui boucle à 40 pages. Les bonnes volontés pour écrire des articles sont toujours les bien venus.

Rappel que Généalogie et Histoire a besoin de soutiens.

A 11 h 15, l'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.

Roger Ligonnet
Président

Bernard Chaillou
Secrétaire

Renée Magnan et Pierre Baule
Scrutateurs